

B26 Markus Hofmann

AntragstellerIn: Markus Hofmann (Fulda KV)

Tagesordnungspunkt: 3 Vorstellung und Wahl der Kandidatinnen und Kandidaten für die Landesliste zur Landtagswahl

Kreisverband:

Fulda

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde

Dialog ist die Seele der Demokratie. Miteinander reden und streiten, Probleme erkennen und Lösungen finden. Oft auch als Kompromiss. Als es 2013 zur Koalition mit der CDU kam, war ich nicht begeistert. Ich konnte mir nicht vorstellen, dass dieses Bündnis funktionieren würde. Aber die Koalition hält, arbeitet konsequent und gestaltet seitdem mit deutlich grünem Einschlag erfolgreich die hessische Landespolitik. Jetzt gilt es, den richtigen Weg engagiert weiterzugehen, als grüne Impulsgeberin innerhalb einer Koalition. Die vielen Umfragen derzeit bestätigen, dass die bisherigen grünen Inhalte bei den Menschen positiven wahrgenommen werden.

Der Wahlkreis 15, den ich als Direktkandidat vertrete, ist ein ländlich geprägter Raum im Umfeld eines Oberzentrums. Mit all seinen Vor- und Nachteilen. Trotz seiner topografischen Besonderheit innerhalb der hessischen Rhön gleichen sich die Probleme des ländlichen Raums allerdings hessenweit. Ich will die Dörfer und Kleinstädte lebens- und liebenswert erhalten. Die Landflucht stoppen. Durch bessere Mobilitätsangebote, Einzelhandelskonzepte auch mit alternativen Ideen, durch bezahlbares Wohnen, optimierter ärztlicher Versorgung und vielfältiges kulturelles Leben. Zudem muss die digitale Infrastruktur angepasst werden, um diese Kluft endlich zu überwinden.

Beruflich bin ich bisher im Marketing tätig. Durch mein ehrenamtliches Engagement im Verein für Wirtschaft und Tourismus in Schlüchtern habe ich mich mit Förderprogrammen wie „Inge Plus“, „Aktive Kernbereiche“ und „Ab in die Mitte“ beschäftigt und werde es demnächst auch hauptberuflich für Schlüchtern tun, zudem werde ich den kulturellen Bereich mitbetreuen. Weitere Steckenpferde sind E-Mobilität, Kultur, Handel sowie die Förderung kleinerer und mittlerer Unternehmen.

Privat mache ich, wenn ich Zeit habe, elektronische Musik oder lese ein Buch. Ich bin verheiratet und habe eine erwachsene Tochter.

Ich möchte ab Ende Oktober die hessische Landespolitik aktiv mitgestalten. Dazu bitte ich um eure Unterstützung.

Weitere Infos über mich findet ihr unter www.markus-fuer-wiesbaden.de



Meine grüne und ehrenamtliche Vita:

2007 Mitinitiator Verein für Wirtschaft und Tourismus und seit 2007 im Vorstand

2011 Listenkandidat Kommunalwahl/ Kreistag

2012 unabhängiger Bürgermeisterkandidat in Flieden

2015 -heute Initiator und Organisator Straßenmusikfestival Schlüchtern

2015 Mitbegründer BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Ortsverein Flieden

2016 Listenkandidat Kommunalwahl/ Kreistag

2016-2017 Beisitzer Vorstand Kreisverband Fulda

2016 -heute Gemeindevertreter in Flieden

2016 -heute Mitglied Haupt- und Finanzausschuss, stellv. Vorsitzender

2017 -heute Fraktionsvorsitzender

2017 Mitinitiator Demokratieforum in Neuhof-Rommerz

2018 Delegierter des KV Fulda in Hannover

2018 Mitinitiator SoLaWi Osthessen

2018 Direktkandidat Wahlkreis 15 (Fulda II)
